上天草市立姫戸中学校 学校だより「8月号」 校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

朝あかね

育成したい力 『成長』 主体性 見通す力 探究する力 貢献する力」 生徒数

|年生|7名 2年生|2名、

3年生 | 7名 全校生徒 4 6 名

姫戸中学校生徒会テーマ

『練磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標:夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成













~夏休みの陸上練習、部活動、学習会~ 「主体性」「探究する力」

夏休みは7時45分から9時まで陸上の練習を行いました。暑い中の練習となりましたが、一生懸命に頑張っている生徒の姿がありました。9月に開催される郡市中体連陸上大会やIO月の駅伝大会へ向けて走力等を高めるために取り組んでいる生徒、自分自身の体力向上のために目標をもって頑張っている生徒、一人一人が目標を立てて取り組み、暑い夏を乗り切りました。各部活動でも毎日の練習に汗を流し、一人ひとりが力をつけ、新チームとしてのスタートを切ることができました。陸上と部活で鍛えた精神が2学期からの糧となることでしょう。また、夏休み中も校内の花壇やプランターの花が美しさを保っていました。生徒会環境委員会の呼びかけで、毎朝花の水やりを進んで行っている生徒達の心優しい態度がとても好ましく感じました。姫戸ひかり保育園の夏祭りボランティア等、地域の活動に参加した生徒も多く、たいへん喜んでおられました。

3年生は、教科の学習や夏休みの宿題、共通模擬テスト等に取り組み、三者面談を通じて自分の 進路について真剣に考える機会となりました。 I・2年生についても、学習会に一生懸命に取り組 み、夏休みの課題等に計画的に取り組んでいる姿がありました。

新型コロナウイルス感染症の心配が大きくなった夏休みとなり、不安と隣り合わせの日々が続きましたが、学校の教育活動については、お陰様で計画通りに進めることができました。3年ぶりとなる姫戸の花火大会では、雨の降る中に地域での見守りやPTA生活環境委員会による補導、地域での毎日の暮らしについての安全見守り、お声かけ等たいへんありがとうございました。

~2学期始業式~「主体性」「見通す力」

9月1日(木)から2学期が始まります。2学期始業式では、1年生の楠本夏希さん、2年生の吉中美海さん、3年生の赤穂祐太さんが代表で2学期の抱負を堂々と発表しました。夏休みの経験を糧として実りある2学期となるように自分で立てた目標をしっかり達成できるように取り組みたいと決意を新たにして清々しい表情が輝いていました。

2学期は、生徒の成長のために欠かせない多くの思い出をつくることのできる学期です。姫戸中校歌の「朝(あした)あかねの色そめて、不知火の海あけゆけば、希望の船出~♪」のように、明日への期待と将来への夢を抱き、生徒にとって「朝(あした)が待たれる姫戸中」が続くように、この2学期もしっかりと教育指導を行っていきたいと思います。

3年生を対象とした全国学力・学習状況調査(国語・数学・理科・生徒質問紙)の結果では、生徒はたいへん頑張っていました。教科の差や内容による課題が見られましたので、職員研修等で分析し、今後に生かしたいと思います。生徒質問紙では、SNS等の利用時間や家庭学習の課題が挙げられました。また、全員が、「自分にはよいところがあり、先生達も認めてくれている」「学校に行くことや友達と協力することが楽しい」と答えていることから、生徒の心が成長していることを本校の強みととらえ、全学年への指導にあたっていきたいと思います。





~地域未来塾~ 「探究する力」

8月22日(月)~26日(金)に | 年生を対象に地域未来塾を行いました。22日には開塾式があり、上天草市教育委員会よりあいさつがありました。地域未来塾がスタートしました。教科は英語に絞り、英語の基礎学力をつけることを目標にして取り組みました。2人の学習支援員の先生方からは、一生懸命に取り組む姿や学び合う態度を褒めていただきました。

地域未来塾は、地域学校協働活動事業の一環として、 学習習慣の確立と基礎学力の定着等を支援することを 目的としています。市内の小学5・6年生と中学 I 年生 を対象に取り組んでおり、今年で7年目の実施となりま す。9月からも毎週水曜日の放課後に行う計画です。生 徒に期待することとして、自ら学ぶ態度をもつこと、未 来塾で身に付けた学習へ向かう態度を、他の教科にも生 かしていくこと、家庭学習の習慣化につなげること等が 挙げられます。受け身の姿勢ではなく、自ら学んでいこ うとする学習意欲があってこその取組となりますので、 意識を高くして臨んでほしいと考えています。

<PTA活動報道> ~地域での見守り、花火大会補導等たいへんお世話になりました~

今年の夏休みも感染症や熱中症等の心配がある中で、事故等もなく無事に夏休みを終えることができました。各ご家庭の行事や花火大会など、家庭や地域で過ごす時間が多く、有意義な夏休みとなったことだと思います。3年ぶりとなる花火大会では、雨が降る中でも、たくさんの子ども達が楽しむことができ、貴重な思い出となりました。商工会、消防団、交通安全指導員、市職員等の多くの関係者の皆様、PTA生活環境委員の皆様、見守り等ありがとうございました。2学期も地域・保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。 PTA会長 寺中 寛人